

#MUJER #EXTRATERRESTRE ME HABLA DE LA #GLANDULA #PINEAL CUAL ES SU FUNCION - #ANEEKA DE TEMMER

Published 30 August 2021 by Revelación Cósmica Semillas Estelares, Robert

Robert: Una pregunta. Que figura desempeña la glándula pineal? En el sentido que es el cerebro el que coge la información del "eterico" y la pasa al mundo físico... que hace exactamente la glándula pineal? Solo cosas "espirituales"? Pero no seria lo mismo?

Anéeka: Es un modulador de señal, usando ejemplos que vienen de aparatos tecnológicos. Pero trabaja en conjunto con el resto del cerebro. La señal etérica del "alma" contrario a lo que te dirán todos en la Tierra, los Nueva Era, no entra por la glándula pineal, sino por todo el cerebro y por todas las células vivas del cuerpo como un todo.

Pero la pineal se podría decir que si es una interfaz entre dicha señal y el cerebro consciente. Es como un traductor del traductor, para modificar la señal hacia la persona consciente, proyectando la experiencia etérica como de un viaje astral hacia la traducción al mundo material de la memoria de lo sucedido.

Es decir que hace que algo de otro plano de existencia sea recordado (no experimentado) por el individuo. Como los sueños, por ejemplo. O las visiones astrales, visión remota y visiones de otros planos.

Entonces la señal de lo que no es del mundo material pasa o entra al cuerpo por toda célula viva especialmente las nerviosas, sistema nervioso central y cerebro, y luego la pineal ayuda a que la parte consciente de la persona recuerde esas vivencias que de todas formas siempre tiene. Por eso la gente cree que la pineal es el ojo que deja ver lo que no es evidente, lo de otros planos. Pero no es que lo vea, sino que lo traduce a algo entendible por el sujeto.

La glandula pineal tiene adentro, entre sus estructuras celulares bastones como en el ojo. Estos bastones no es que "vean" o reaccionen con impresión de un estímulo de luz, sino que usan la misma estructura de traducción hacia un sistema de nervios que salen de la glándula hacia el cerebro cortical entre otros lugares.

Entonces los bastones solo usan la misma estructura y principio electro-químico de los bastones de la retina del ojo, para poner una impresión o estímulo nervioso similar a la del ojo, para que el sujeto experimente algo que interpretará como "ver" algo con una imagen que no proviene de los ojos.

Las estructuras nerviosas de la glándula pineal van conectadas en gran medida al área psico-visual del cerebro que se encuentra en la parte de atrás del mismo, tal y como lo hacen los nervios ópticos. La pineal lo traduce a estímulos que puede interpretar el área psico-visual del cerebro como imágenes.

Pero no recibe la señal del lado espiritual. Eso lo hace el cerebro y cuerpo mismo. O no solo hace eso, sino todo el cerebro cuerpo y pineal todo junto.

Robert: He iría relacionado el tamaño de la pineal con el grado de consciencia del sujeto?

Anéeka: Puede estar relacionado como causa efecto, pero por lo general no necesariamente está relacionado. El despertar de un sujeto no depende de su estructura cerebral. Sino de su intención, alma y razonamiento.